
学校
省实验中学
郑州一中
郑州二中
郑州四中
郑州五中
郑州回中
郑州七中
郑州九中
郑州十一中
郑州十二中
郑州十六中
郑州十九中
郑州四十七中
郑州外国语学校
郑州101中
郑州106中
郑州中学
郑州市实验高中
郑州龙湖一中

统录线
625
625
586
612
558
584
604
588
606
550
563
578
591
635
562
576
594
583
600

择校线
619
620
578
608
551
576
599
582
602
542
557
572
584
630
555
567
587
578
591

今天白天到夜里 阴有小到中雨 风力 偏南风3级 温度 最高30℃ 最低24℃ 降水概率 40％ 新闻热线：67655551

2015年7月

23日
星期四

乙未年六月初八

中共郑州市委机关报

郑州报业集团出版

国内统一刊号

CN41－0048
邮发代号：35－3

第13268号
今日16版

权威决定影响 品质引领未来 http://www.zynews.com

新华社北京7月22日电 中国
共产党的优秀党员，久经考验的忠
诚的共产主义战士，杰出的无产阶
级革命家、政治家，党和国家的卓越
领导人，中国共产党第十一届、十二届
中央书记处书记，第十二届、十三届
中央政治局委员，国务院原副总理，
第七届全国人民代表大会常务委员会
委员长万里同志的遗体，22 日在北
京八宝山革命公墓火化。

万里同志因病医治无效，于
2015 年 7 月 15 日 12 时 55 分在北京
逝世，享年99岁。

万里同志病重期间和逝世后，
习近平、李克强、张德江、俞正声、
刘云山、王岐山、张高丽、江泽民、
胡锦涛等同志，前往医院看望或通
过各种形式对万里同志逝世表示沉
痛哀悼并向其亲属表示深切慰问。

22 日上午，八宝山革命公墓礼
堂庄严肃穆，哀乐低回。正厅上方
悬挂着黑底白字的横幅“沉痛悼念
万里同志”，横幅下方是万里同志的
遗像。万里同志的遗体安卧在鲜花
翠柏丛中，身上覆盖着鲜红的中国
共产党党旗。

上午 9 时许，习近平、李克强、
张德江、刘云山、王岐山、张高丽、
胡锦涛等，在哀乐声中缓步来到
万里同志的遗体前肃立默哀，向
万里同志的遗体三鞠躬，并与万里
同 志 亲 属 一 一 握 手 ，表 示 慰 问 。
江泽民在外地送了花圈，对万里同
志逝世表示哀悼。

党和国家有关领导同志，前往
送别或以各种方式表示哀悼。中央
和国家机关有关部门负责同志，
万里同志生前友好和家乡代表也
前往送别。

万里同志遗体在京火化
万里同志病重期间和逝世后，习近平李克强

张德江俞正声刘云山王岐山张高丽江泽民胡锦涛
等同志，前往医院看望或通过各种形式对万里同志
逝世表示沉痛哀悼并向其亲属表示深切慰问

习近平李克强张德江刘云山王岐山张高丽
胡锦涛等到八宝山革命公墓送别。江泽民在外地
送花圈表示哀悼

今天，在河南郑州，一波又一波创新
创业浪潮正持续释放出巨大能量，推动
令人瞩目的创新创业“活力之都”在中原
大地快速崛起。

7 月 6 日，“嘟嘟科技”和“昂尼斯
特”两个项目获得我省首家众创空间
——UFO 众创空间共计 600 万元的融
资，这是我省首笔众创空间天使投资
落地。

7月 16日，郑州航空港经济综合实
验区首个创客中心——中瑞创客中心开
幕，首期9家大学生创客团队入孵……

“创新是引领发展的第一动力，抓
创新就是抓发展，谋创新就是谋未来。
今年以来，郑州出台了一揽子扶持政策
和计划，旨在进一步推动全民创新创
业。”省委常委、郑州市委书记吴天君
说，“要营造有利于人才集聚、创新创业
的发展环境，把握发展规律，顺应趋势，
必须掀起大众创业、万众创新的热潮，
为经济社会持续健康发展增添新引擎、
注入新动力。”

聚——创业创新绿城追梦
4月 10日，位于河南省国家大学科

技园（东区）7号楼的众创空间——金源
孵化器内，工人们紧张施工。整洁的工
作台，舒适的咖啡厅，开放的路演大厅
……不久之后，有着创业金点子的一大
批年轻人将在这里挥洒热情、迸发智慧，
实现梦想。

相对于正在建设的“众创空间”，园
内的大学生创业中心已是一片成熟的

“创业乐土”。臻朗科技即孵化于此。“现
在省内GIS地理信息系统的应用与北上
广的差距很大，这为我们的创业提供了
机遇。”公司运营总监王力说。

“这里可以免费为创业者提供办公
环境和创业辅导、政策咨询、融资担保、
商务代理等服务。”科技园企业发展部部
长孟丽介绍说，更多的“臻朗科技”正沿
着“苗圃——孵化器——加速器”的轨迹
嬗变，2014 年，仅大学生创业园就有 20
多个团队破壳变为“小鸡”。

镜头转向郑州宇通公司总装车间，
一辆辆备受市场好评的新能源客车正
从这里驶向市场。企业负责人说，宇通
开发了具有自主知识产权的安全、可
靠、节能的城市混合动力客车，与传统
公交车比较，实际线路平均节油率达
50%以上。基于宇通的行业实力，去
年，“国家电动客车电控与安全工程技
术研究中心”获科技部批准落户宇通。

据统计，截至去年底，郑州已拥有类
似的市级以上研发中心1909家，通过大
力鼓励、引导、扶持企业开展技术创新活
动，一批产业共性关键技术正在郑州得
以突破——郑煤机研制成功最大试验载
荷达到 30000kN 的液压支架整架试验
台，解决了 6米以上大工作阻力液压支
架无法试验的难题，填补了国内外空白；
郑州旭飞光电“G6TFT-LCD 液晶玻璃
基板”项目在技术研发及产业化方面居
国内领先水平；郑州华晶金刚石的大型
金刚石压机居世界先进水平。

（下转二版）

本报讯（记者 孙娟）昨日上午，
市十四届人大常委会主任会议第二
十一次会议召开。市人大常委会主任
白红战主持会议，市人大常委会副
主任周长松、舒安娜、赵明恩、赵武安、
王广灿、王贵欣、赵新中、王铁良、范强，
秘书长王福松出席会议。

会议首先传达学习了全市上半年
经济工作会议精神。随后，会议听取

了市交通委主任吴耀田作的关于郑州
市“两环三十一放射”及环城高速出入
口建设情况的报告；听取了市人大常
委会城建工委主任邢建新作的关于我
市“两环三十一放射”及环城高速出入
口建设情况的视察报告，并对《关于郑
州市“两环三十一放射”及环城高速出
入口建设情况的审议意见（草案）》进
行说明；听取了市审改办主任李留宪

作的关于郑州市“五单一网”制度改革
工作情况的报告；听取了市人大常委
会副秘书长、办公厅主任李金鹏作的
关于《郑州市“五单一网”制度改革工
作情况报告》的初审报告，并对《郑州
市“五单一网”制度改革工作情况报告
审议意见（草案）》进行说明。会议还
听取了市十四届人大常委会第十一次
会议议题安排意见（草案）。

市十四届人大常委会
召开第二十一次主任会议

本报讯（记者 侯爱敏）昨日下午，
市委常委、常务副市长孙金献带领规
划、国土、房管等部门负责人，就落实
好上半年经济工作会议精神，做好保增
长、强投资工作，到金水区实地调研。

孙金献一行先后察看了大河村合
村并城、河南新科技市场、河南外包产
业园等项目。在随后召开的座谈会
上，金水区汇报了上半年经济发展、存
量闲置建设用地清理处置等工作开展
情况，介绍了下一步工作打算。

听取汇报后，孙金献对金水区上
半年经济发展取得的成绩给予肯定。
关于金水区下半年经济工作，孙金献
强调三点：一是要聚精会神保增长。
金水区要把保增长作为当前各项工作
的重中之重，要结合自身实际，精准发
力，综合施措，努力为全市经济发展做
贡献。特别要以强化社会消费品零售
总额的调查统计为突破，加强领导、健
全机制、充实人员，有效提升服务业对
经济发展大局的支撑带动作用。二是

要不遗余力强投资。要紧盯投资不放
松，充分发挥招商引资“一举求多效”
的作用，围绕主导产业定位，突出集群
招商、环境营造、资本运作，着力以投
资保增长、调结构、惠民生。三是要紧
盯土地盘活做文章。要围绕土地集约
节约高质高效利用这一核心，按照“两
个阶段、三个节点、四个目标”工作要
求，持之以恒打好存量闲置建设用地
清理处置攻坚战，有效带动辖区经济
发展。

精准发力狠抓落实乘势而上

本报讯（记者 覃岩峰）昨日，市委
常委、市工业经济科技和安全生产工
作领导小组组长、统战部长王跃华，
副市长黄卿带领市直有关部门负责人，
督导新密、登封工业经济运行情况，调
研创新创业综合体建设进展情况。

市领导一行先后察看了新密环保
科技创新创业综合体、郑州瑞泰耐火
科技项目、郑州华威齿轮项目、登封产
业集聚区创新创业科技园、三里庄驰
达钨钼材料项目、郑州联冠SMD陶瓷
基座项目、河南翱翔航空科技有限公

司等地，详细询问企业生产经营情况，
重点了解各个项目在研发、科技创新
方面所做的工作，以及县市创新创业
综合体推进进度。

王跃华表示，面对全国经济下行
压力持续加大的严峻复杂形势，郑州
在产业结构调整、转型升级方面取得
一定成效，这与各县（市）区的努力密
不可分，要继续加大工作力度，以保增
长、促增长为基本目标，在不降低增速
的前提下，提高发展质量；要努力扩大
增长点，认真掌握和挖掘经济新的增

长点，帮助有潜力的企业解决生产经
营问题；要强化支撑点，进一步加大策
划宣传和项目招商力度，为项目入驻
创造有利条件，帮助项目早日落地、达
产；要消化拖累点，调动一切积极因
素，认真做好落后产能淘汰和传统企
业转型升级；要抢占制高点，进一步加
快创新创业综合体建设，引进更多有
科技含量、附加值高的企业入驻，积极
引导企业在新三板上市，解决企业融
资问题，为保障全年工业经济增速目
标任务完成做出新的贡献。

市领导督导调研工业经济
运行及创新创业综合体建设

本报讯（记者 张倩）昨日，记者从
市规划局了解到，管城区市民服务中
心组团内10条道路及北部城区5条道
路进入选址公示期。这 15 条道路打
通后，我市城市支线路网布局将更加
完善。

其中，管城区市民服务中心组团

内 10条道路包括：香江路（豫四路—
小李庄路）、刘湾南路（苏庄路—豫兴
路）、兴业路（豫四路—小李庄路）、刘
湾路（郑新大道—豫兴路）、刘湾北路
（苏庄路—香江路）、虹彩路（豫一路—
豫四路）、苏庄路（小李庄路—豫四
路）、兴盛路（小李庄路—豫四路）、苏

庄东路（豫三路—刘湾北路）、小李庄
路（郑新大道—豫兴路）。

北部城区 5 条道路分别为：西沙
路（国基路—杏花路）、田园路（龙源街
—开元路）、棉纺北路（桐柏路—嵩山
北路）、天元路（江山路—天河路）、博
卉路（渠东路—中方园路）。

本报讯（记者 赵文静 实习生 朱
伶霞）昨日，我市中招第一批次录取
的19所高中分数线全部公布。今年，
各学校分数线相比去年都有不同程
度的提升，平均涨幅将近 30分，最高
上涨 40分。

19所高中分数线，涨幅最大的是
郑州十二中，上涨 40分，其次是郑州
中学、郑州五中和郑州十六中，涨幅均
为38分。

今年，我市中招录取分省提前批
次和市第一批次、第二批次、第三批
次。目前，省提前批次即面向全省招
生的航空实验班、宏志班、理科实验

班、国际班和面向郑州市招生的国际
班已经录取完毕。面向郑州市区招生
的三个批次，第一批次设置两个学校
志愿，第二批次、第三批次各设置一个
学校志愿。如达不到第一批次录取学
校录取分数，再参加第二批次志愿学
校录取。如果填报有第一批次和第二
批次录取学校，未被第一批次录取的
考生，参加第二批次录取时，分数线提
高10分。

7月25日，各学校开始录取，考生
和家长在当日中午 12 点以后可以通
过郑州教育信息网“中招直通车”查询
录取结果。

中招第一批次学校
分数线全部公布

我市将新打通15条支线道路

本报讯（记者 王红）市人力资源
和社会保障局、市财政局昨日联合发
出通知，经市政府批准，今后，全市机
关和参照公务员法管理的事业单位、
社会团体（统称机关单位）工作人员
纳入工伤保险制度实施范围。

政策规定，今后，全市机关单位
应当按照规定参加工伤保险并为本

单位全体工作人员缴纳工伤保险费，
全体工作人员包括机关单位在编在
岗人员以及机关单位聘用人员。中
央驻豫、省直驻郑机关单位参加省直
工伤保险统筹。我市机关单位参加
市直工伤保险统筹。各县（市）区机
关单位按照属地管理原则，参加所在
地工伤保险统筹。

机关单位应以本单位工作人员
工资总额为基数缴纳工伤保险费，
个人不缴费。机关单位参加工伤保
险的第一年缴纳工伤保险费的基准
费率为 0.5%，以后按照有关规定适
时调整。新政实施前已参加工伤保
险的机关单位，不再重复办理参保
登记手续。

编者按：昨日，《河南日报》头版头题刊发长篇报道，分别从聚——创业创新绿城追梦、促——“造梦空间”打造
创业乐园、扶——让创业“幼苗”茁壮成长三个方面，详细报道郑州多措并举激发“双创”活力，为经济社会持续
健康发展增添新引擎、注入新动力。本报今日全文转载。

关注素质教育 关注教育公平

昨日，本报刊发《省实验文博学校
违规办学》后，在社会上引起很大反
响。不少市民纷纷通过微信、QQ与记
者互动，揭露中小学招生乱象和黑
幕。网络调查也显示，多数网友支持
主管单位尽快查处。

报道引起很多市民和网站关注
昨日19时，记者对《省实验文博学

校违规办学》的转载量进行了统计，发
现近 30家网站进行了转载，其中包括
新浪、搜狐、网易、凤凰等全国知名网
站，一些本地网站也进行了转载。

昨日，该报道也在微信朋友圈广为
传播，有的市民还在转发时进行评论。

“作为省级名校，河南省实验中学却违
规办学，让人很失望。通过省实验中学
盖章的文件可看出，它和省实验文博学
校并没有脱离。”昨日，市民刘先生说。

他认为，教育公平话题之所以引人关
注，一方面是家长“望子成龙、望女成
凤”的心理使然，另一方面是教育资源
紧张造成的。

本校教师到“分校”教学并非孤例
网友“xuwangsong”称，干什么都

要有规则，没规矩不成方圆！
“幸福蓝色的云”说：“请问小升初

乱成什么样？违规招生还少吗？教育
部门问责哪个学校了？教育乱象只会
让老老实实不敢违规的学校没有生存
空间……”

“童童熊”说，报志愿是很严肃的
事情，既然慎重地选择了学校，就不要
轻言放弃，支持志愿优先。

有网友认为，好生源是靠实力吸引
来的，不是靠抢的。网友“738852325
高”说，抢不抢是后话，有规矩才能更

规范。
网友“caac20020708”说，省实验中

学将本校教师派到省实验文博学校任
教，这不是个例，“如果说派总校老师
到‘分校’上课违规，那么郑州不少所
谓的‘分校’都脱不了干系。”

网友“小马过过河”说，有些学校
有些领导，总想一条路只供自己走，让
有的学生、家长和别的学校无路可走。

“幸福蓝色的云”说，郑州教育乱
象谁的责任？彻查呀！他说，今年4月
份郑州外国语学校到新乡违规招生，
甚至围攻当地教育部门查处人员，这
样的事也应严惩。

网友“正经点儿”说，公办教育资
源是由财政等纳税人的钱直接支持，
理应为公共大众服务。而一些学校的
校舍和教师却为民办学校所用，是对
公共资源的侵蚀。（下转六版）

本报报道引起强烈反响

超六成网友呼吁查处违规办学
网友认为违反规定就应处理，建议教育主管部门尽快调查。违规

办学背后有无利益输送，有关部门不妨及早介入查一查，以释公众之疑
民办学校违规并非个例，昨日不少读者继续向本报举报违规办学

乱象，记者将追踪调查深入报道
郑州报业集团全媒体新闻中心记者 王军方冉小平


